

Echaron a taxista grabado en pleno acto de consumo de cocaína: la Gremial Única del Taxi le retiró el permiso de circulación

Principal



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 123
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 97	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/echaron-a-taxista-grabado-en-pleno-acto-de-consumo-d-e-cocaina-la-gremial-unica-del-taxi-le-retiro-el-permiso-de-circulacion_2585.php

ECHARON A TAXISTA GRABADO EN PLENO ACTO DE CONSUMO DE COCAÍNA: LA GREMIAL ÚNICA DEL TAXI LE RETIRÓ EL PERMISO DE CIRCULACIÓN

Principal

Echaron a taxista grabado en pleno acto de consumo de cocaína: la Gremial Única del Taxi le retiró el permiso de circulación

Taxista filmado en acto de consumo de cocaína pierde su permiso de circulación tras la decisión de la Gremial Única del Taxi.

Despido de Taxista en Montevideo por Consumo de Drogas

Taxista Despedido en Montevideo Tras Ser Filmado Consumiendo Cocaína

Montevideo, Uruguay - Un taxista de la capital uruguaya ha sido despedido por la Gremial Unica del Taxi tras ser grabado en el acto de consumir cocaína. Este incidente ha generado preocupación por la imagen del servicio de transporte en la ciudad.

Condena a la Conducta del Taxista

Óscar Dourado, presidente de la Gremial, se pronunció sobre el asunto, señalando que la conducta del conductor no solo perjudica la reputación del servicio, sino que también afecta la confianza que los ciudadanos depositan en los taxis como medio de transporte seguro. “El sábado, convocamos al propietario del taxi y al conductor implicado, un joven de 31 años llamado Gonzalo. El dueño del vehículo nos informó sobre la desvinculación del trabajador”, explicó Dourado.

Proceso Disciplinario

En la reunión, el conductor negó haber consumido cocaína; sin embargo, se le comunicó la suspensión provisional de su licencia de conductor y su desvinculación de las empresas Radio Taxi 141, Radio Taxi de Montevideo 1711 y Voy en Taxi.

Solicitudes de Mejora en Seguridad

Ante esta situación, Dourado reiteró un pedido al Ministerio del Interior: la instalación de cámaras de videovigilancia en los taxis. Esta medida busca aumentar la seguridad tanto de conductores como de pasajeros. “Solicitamos al Ministerio que asuma este costo, o que, en su defecto, se declare de interés nacional para que los gastos de Aduanas e IVA sean exonerados, facilitando así su implementación”, añadió. Dourado mencionó que este pedido ya había sido presentado meses atrás y espera que este incidente expedito la toma de decisiones para mejorar la seguridad en el sector del taxi.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ECHARON A TAXISTA GRABADO EN PLENO ACTO DE CONSUMO DE COCAÍNA: LA GREMIAL ÚNICA DEL TAXI LE RETIRÓ EL PERMISO DE CIRCULACIÓN

ron a taxista grabado en pleno acto de consumo de cocaína la gremial unica del taxi le retiro el permiso de circul

Tags

filmado, conductor, gremial, despedido, seguridad, transporte, servicio, incidente, montevideo, consumo, dourado, taxista

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Echaron al taxista grabado inhalando cocaína dentro del auto*
- 4.9 *** *Taxista destituido tras ser acusado de consumir cocaína mientras estaba en servicio*
- 3.6 *** *Denuncia de una pareja revela un presunto intento de secuestro a manos de un taxista en Montevideo*
- 4.7 *** *Fiscalía convocará a la pareja que reportó un intento de secuestro por parte de un taxista en Montevideo*
- 4.2 *** *Taxista retuvo a una pareja dentro del vehículo y es investigado por la Fiscalía por posible privación de libertad*
- 4.6 *** *Taxista herido a balazos en Jardines del Hipódromo: el sindicato denuncia que la empresa encubre el suceso*
- 4.8 *** *Sindicato de taxistas apoya a chofer despedido: "El flagelo de las drogas afecta a toda la sociedad"*
- 3.7 *** *Árbitros se encuentran con la Auf tras la brutal agresión a un asistente el domingo: si no se toman medidas, podrían decidir un paro*

4.5 * *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*

3.6 * *Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf